



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>219 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1262</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

# Tourrettes-sur-Loup

## Maison à vendre (06140)

A quelques minutes du charmant village médiéval de Tourrettes sur Loup, au milieu de la nature avec des arbres centenaires, des arbres fruitiers, cette ancienne maison provençale de 220m<sup>2</sup> implantée sur un terrain d'environ 3250 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée, nombreuses terrasses permettant de profiter des différentes vues (nature, village...) un beau salon / cuisine d'été couverte. Rien ne manque : sol en parefeuille, cheminée, magnifique terrain, stationnements, cette belle villa d'une superficie d'environ 220m<sup>2</sup> se compose de 6 pièces principales sur 3 étages. Au rez-de-chaussée : Entrée, ...

*A few minutes from the charming medieval village of Tourrettes sur Loup, in the middle of nature with century-old trees, fruit trees, this old Provencal house of 220m<sup>2</sup> located on land of approximately 3250 m<sup>2</sup> with heated swimming pool, numerous terraces allowing you to enjoy different views (nature, village...) a beautiful living room / covered summer kitchen. Nothing is missing: parefeuille floors, fireplace, magnificent grounds, parking spaces, this beautiful villa with an area of approximately 220m<sup>2</sup> is made up of 6 main rooms on 3 floors. On the ground floor: Entrance, guest toilets, a ...*

## TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

